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第 28回 TwellV 放送番組審議会 議事概要 

 

 

１．開催年月日  2016年 3月 24日（木）16:00～17:50 

２．開 催 場 所  ワールド・ハイビジョン・チャンネル株式会社 

プレゼンテーションルーム 

 

３．出席者 

出席委員：7名全員出席 

委 員 長   石田 寛人（金沢学院大学 名誉学長） 

副委員長   勝島 敏明（公認会計士・税理士） 

委 員   菅谷  実（白鴎大学 客員教授） 

委 員   山下 東子（大東文化大学 教授） 

委 員   古濱 洋治（元郵政省通信総合研究所 所長） 

委 員   伊藤 佳子（プロゴルファー） 

委 員   坂田 康太郎（株式会社 CAP代表取締役社長／音楽プロデューサー） 

 

放送事業者側出席者： 

社長         森内 譲 

編成・営業本部長   小林 慎一郎 

管理本部長      尾上 一也 

編成部長       津野 雄一 

事務局        安倍 健一 廣部 将人 

 

４．議題及び議事概要 

議題 1 番組種別分類結果公表について 

2015 年 10 月～2016 年 3 月の第 3 月曜日を起点とする各 1 週間（計 42 日）に放送した番

組の種別の分類と、種別ごとの放送時間の合計が報告された。 

但し、本集計は 2016 年 3 月 24 日現在のもので、3 月 27 日までが調査週となっている。3

月 26 日及び 27 日はプロ野球中継（各日１試合）が予定されており、雨天中止、あるいは

放送時間の延長により放送時間の変更があった場合には、別途確定版に差替える*。 
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*【放送番組種別分類結果確定について】 

3 月 26 日、及び 27 日に放送されたプロ野球中継（各日１試合）を反映し、放送時間が確定した。

別紙資料-暫定版と同【確定版】との差異は、教養 10分減（-0.02％）、娯楽 10分増（+0.02％）であ

る。 

 

議題 2 2016 年 4 月以降の番組編成内容について 

2016 年 4 月以降の番組編成内容について、「プログラムガイド（2016 年 4･5･6 月）」に基

づき説明があった。 

 

議題 3 審議番組『ハワイに恋して』（#117「元祖！老舗ハワイ」）について 

審議番組の委員からの主な講評 

・若者向けの娯楽番組という印象を持った。番組で紹介されていた情報やアクティビテ

ィもあまり魅力を感じず、自分が歳を取ったと感じる。20～50 代のテレビ視聴者が減

っている現状からも、中高年向きの情報や切り口でのハワイを取り上げるのがあって

も良いかと思う。 

・定番の有名店から観光客には知られていない穴場のお店まで幅広く紹介されている。

ハワイはコンテンツが豊富なので、取り上げる際には深すぎても浅すぎても駄目だが、

この番組はそのさじ加減がちょうど良い。スマートフォンアプリの Instagram 等でハ

ッシュタグを見ると、『ハワイに恋して』を目にする事が多く、視聴が増えている事を

感じる。 

・ハワイが好きなので、平素からこの番組を視聴している。まことさんは現地の観光番

組にも出演されているが、東さんとの掛け合いが良い。女性の方も、以前出演されて

いたアリッサさんも良かったが、今回新たに加わったティナさんとマヤさんは日本語

も上手く、番組の雰囲気に合っている。 

・番組の流れやテンポが良く、ワクワク感もあって飽きずに視聴出来た。出演者のバラ

ンスも良い。後半の自然を紹介する静かな映像もホッとして、全体的に楽しい。他の

の放送回の OAも見たが、いずれも同じ印象を持った。 

 ・東さん、まことさん、マヤさんの 3 人の掛け合いも楽しく、話も聞きやすい。マヤさ

んの通訳も上手で、スキルがある。食べ物も美味しそうに映っており、値段・地図・

住所等の情報も紹介されており、実際に現地へ行く方には良いと思う。 

 ・自身たまたまハワイ旅行を計画しており、同行者にも見せたいと思える良い番組内容

だった。雰囲気も楽しそうで、ハワイに行ってみたくなった。しかし、番組後半部分

との雰囲気の差が大きく、同じ番組と思えず一体感はなかったが、自然の映像自体は

良かった。 

 ・食べ物の紹介で、その味を伝えるのは非常に難しいが、映像からも美味しさが伝わっ

てきて、出演者も色々な表現で味を伝えようと努力されているのに好感が持てた。 
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 ・番組前半だけでも十分楽しめるし、番組後半も一つの番組として楽しめる。 

 

 

その他報告事項 

『マーケット・アナライズ plus＋』制作体制について 

前回の番組審議会（第 27 回：2015 年 12 月 11 日開催）でのフォローアップとして、『マー

ケット・アナライズ plus＋』に関して、再発防止策の制作体制の充実について経過報告を

行った。 

報告内容について、この措置は妥当と思われるが、今後の運用状況について適宜報告する

よう委員長並びに委員より要請があった。 

以上 


